



MUSEO

El Patio Herreriano acoge una selección de obras de Blasco y Ugalde

ICAL / VALLADOLID

El Museo Patio Herreriano de Valladolid presentó la que es su segunda exposición temporal protagonizada por una selección de obras realizadas por los artistas Isidro Blasco y Juan Ugalde durante los últimos diez años. Ambos autores son una muestra del mejor arte contemporáneo español donde la fotografía y el uso del entorno para componer piezas se convierten en la base esencial. La participación de Blasco en esta exposición es visible a través de una única obra realizada exclusivamente para esta muestra y para la Capilla de los Condes de

Fuensaldaña. Hace tres meses, este artista afincado en Nueva York visitó la sala que acogerá su obra llamada *La vida dura-dera de las cosas* para tomar medidas e inspirarse. Finalmente, optó por una composición en madera sobre la que se proyectarán imágenes a la vez que la sala se inundará de sonidos urbanos.

Con respecto a Ugalde, se expondrán 28 pinturas –algunas inéditas–, 19 obras sobre papel –diez de nueva producción–, un documental de una selección de vídeos del artista y una instalación en la plaza exterior del museo.